



令和7年4月30日発行
たけのこ保育園

すがすがしい新緑の季節となり、様々な発見をしながら戸外遊びを楽しんでいる子ども達。今年度も外で過ごす心地良さを味わえる活動を取り入れていきたいと思っています。たけのこ保育園では、お天気の良い日は病院周辺や高架下をお散歩したり、リハビリ室前の芝生や公園で遊んだりしています。子ども達から「芝生行くー」とリクエストしてくれることもあります。

5月は新入园児も加わります。子ども達の成長を楽しみにしながら、一人ひとりに寄り添っていきたいと思っています。



《5月の保育目標》

戸外にて様々な素材に触れながら体を動かし楽しむ。

5月の行事

- 2日(金) 誕生会・こどもの日の会
- 9日(金) 身体測定
- 27日(火) 避難訓練



- ♪こいのぼり
- ♪ことりのうた
- ♪おかあさん

おしらせ

- ・6月18日(水) 15:45~16:15頃まで保育参観を行います。自由参加となりますが、ご都合がよろしければ是非来てくださいね。
- ・山之内病院のインスタグラムに、大根を収穫した様子と病院正面玄関入り口の子ども達の作品が投稿してありますので、ご覧ください。



- ・戸外遊びに最適な季節となり、汗などで服が汚れることが多くなります。通気性の良い下着や脱ぎやすい服を多めにご準備ください。また、肌寒くなる日もあるため、薄手の長袖Tシャツや上着などの体温調節しやすい服も合わせてご用意ください。名前の記入もお願いいたします。

【子ども達の姿】

4月より新メンバーで毎日仲良く過ごしています！気温が上がり、暖かい気候の中子ども達は花や虫の観察に夢中…。「アリだ!」「ダンゴ虫はいるかなあ?」とたくさん会話を広げながら楽しんでいます。お友だちが使っているおもちゃが欲しい時は「かーしてー」と言ったり、「いいよ」「今使ってるよ」と自分の思いを伝えたりする姿が見られます。子ども同士の関わりを大切に、すぐにサポートに入れる距離で見守ることを大切にしています。

